

Klare Sieger beim TC Deuz

Tennisdoppel Bardi/Löcherbach und Rickes/Müller gewinnen 30. Auflage

sz Deuz. Die Deuzer Doppeltage des TC Deuz sind seit 1987 nicht mehr aus dem Kalender vieler heimischer Tennisspieler wegzudenken. Auf Einladung des seit Beginn fungierenden Turnierleiters Dieter Knebel kamen 23 Doppelpaarungen (21 waren es im Vorjahr) zur 30. Auflage, die mit 1000 Euro Preisgeld (jeweils 200 Euro für die Sieger) dotiert war. Dabei spielten auf der Anlage direkt neben dem Freibad 16 Paare in den angebotenen Konkurrenzen 120 plus und deren sieben in der Konkurrenz 90 plus.

Bei den Jüngeren gaben Andreas Bardi (Blau-Weiß Neunkirchen) und Frank Löcherbach (TC Wilgersdorf) die beste Figur ab. Im Finale besiegten sie die eingespielte Formation Marco Lück/Robert Gyurcsi (beide TC Wilgersdorf) deutlich mit 6:3 und 6:2. Im kleinen Finale behielten Dr. Jürgen Schwickerath

und Torsten Bock (beide TV Rosenthal) mit 7:6 und 6:3 die Oberhand über die Hilchenbacher Michael Köppe/Jürgen Zipser.

Das Finale in der Altersklasse 120 plus dominierten der Siegener Hans Albert Müller (TG Gahmen) und Hans Rickes (TuS AdH Weidenau) noch eindeutiger. Beide spielten übrigens als junge Männer vor vier Jahrzehnten in der legendären Volleyballmannschaft des CVJM Siegen, die für eine Saison in die Bundesliga aufgestiegen war.

Die Finalgegner Rainer Sommer/Wolf Lütticke (TV Eiserfeld) wurden klar mit 6:1, 6:2 in die Schranken verwiesen. Dritter wurden die Laaspher Dietmar Prause/Klaus Duchardt mit einem 7:6, 6:1-Sieg über Dieter Roth (TV Hilchenbach)/Lothar Blecher (TC Siegen).



Der langjährige Turnierleiter Dieter Knebel (l.) ehrt gemeinsam mit der Vereinsvorsitzenden Anette Weigel (r.) die 90-plus-Sieger Frank Löcherbach und Andreas Bardi sowie die unterlegenen Finalisten Robert Gyurcsi/Marco Lück (v. l.). Foto: privat